
 
豊明市文化財保護委員会会議録 

 
日 時：平成２２年９月１４日（火）午後１時３０分から５時１５分 
場 所：市役所 東館３階教育委員会室 
出席者：浅井委員、小塩委員、成田委員、濵島委員、矢野委員、三浦委員、相場委員 
事務局：文化財保護担当係長、松本主査 

 
１ あいさつ 

委員長 
２ 議題 

（１）視察研修について 

  行程について事務局より説明 

（２）ナガバノイシモチソウ一般公開報告 

  参加者 ３５２人（7/31～8/2…157 人、8/28,29…195 人） 

  アンケートでの主な意見は別紙（省略） 

（３）大狭間湿地一般公開報告について 

  参加者 ３８５人（8/7,8…150 人、9/11,12…235 人） 

  アンケートでの主な意見は別紙（省略） 

（４）桶狭間の戦い 450 年記念講演会報告 

  来場者 ２１０人 

３ その他 

（１）環境課では、平成２３年度事業として勅使墓園の建設を計画している。今年度 

   は、この建設に係る設計書作成をすでに進めているが建設予定地の近くに、市指 

定天然記念物大狭間湿地があるので、生涯学習課にも改めて報告があった。生涯 

学習課としては、地形から見て、湿地への影響はそれほどないものと判断してい 

る旨説明。 

＜委員の意見＞ 

・環境アセスは行わないのか？ 
・予定地の南側斜面には多種のクモが生息している。 
・予定地の周辺には、多種のトンボも生息している。 
・のり面には、樹木があるとよい。 
・自然を生かしながら作ってほしい。 
・景観・安全面から、墓園建設工事と同時に水路に蓋を施すとよい。また、サイクリ 
ングロードに施されたパイプ製の柵の改修をするべき。 

（２）民具の進捗状況について 

 事務局より説明 

・臨時職員３名と相場委員の４名で進めている。 

・坂部収蔵庫の整理から始めている。坂部収蔵庫内のラックを二村会館に移動 

させ保存スペースを確保。防災倉庫と二村会館に保存するものをこれから決め



ていく。 

・台帳を、データ保存し検索ができるようなシステム作りも同時に進める。 

 

次回文化財保護委員会 ２２年１２月６日(月) １３時３０分から 

 

 


